

Compromís continuará trabajando por Elda fuera del Ayuntamiento

29/05/2019



Compromís Elda agradece el voto a las **1.144 personas que depositaron su confianza en su colectivo en las elecciones municipales** del pasado 26 de mayo. **"Este resultado fue insuficiente y por unos pocos votos nos quedamos sin representación en el Ayuntamiento.** Desde la satisfacción por la labor realizada estos cuatro años en los que hemos formado parte del equipo de gobierno, representados en nuestros concejales **Pilar Calpena, Vicente Deltell y Manuel Ibáñez,** ahora toca abrir otro periodo en el que **seguiremos atentos a las actuaciones del nuevo equipo de gobierno y**

haremos pública nuestra posición en todos aquellos aspectos que consideremos oportunos, con el ánimo de seguir aportando propuestas que mejoren la vida en Elda", han comunicado desde Compromís.

Este partido también continuará trabajando con su diputada autonómica, la eldense **Cristina Rodríguez,** "para que desde la Generalitat y otras instancias en las que Compromís mantiene un protagonismo destacado, se tengan en cuenta **aquellas necesidades de la ciudad cuya solución rebasa las competencias municipales**".